

学校教育だより

令和2年 4月 27日 発行
第1号 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

町内各小中学校で入学式、笑顔で新たな学校生活スタート

4月6日、町内各小・中学校では新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、時間や規模を縮小し、入学生とその保護者、そして、教職員の参加のもと行われました。

入学生は新たに始まる学校生活に、大きな期待と喜びを胸に、笑顔で学校生活をスタートさせました。



厚中 入学生26名（男子15名、女子11名）
着慣れない制服に身を包み、緊張した様子の生徒たちはすごく初々しく見えました。また、式終了後のHRではたくさんの笑顔が見られました。これから始まる中学校生活に目を輝かせていました。



厚小 入学児童20名（男子14名、女子6名）
校長先生からの『?（なぜ?）』や『!（すごい。やってみたい。）』を沢山作れる1年生になってください。」というお話に、新入生は目を輝かせ「わくわく」していました。



館小 入学児童7名（男子3名、女子4名）
教室で短時間の練習を行って入学式はスタートしましたが、こども園での卒園式練習が身につけているのでしょうか。入場やお辞儀、返事もしっかりと元気にできていました。



鶉小 入学児童3名（男子2名、女子1名）
1年生3名が鶉小学校に入学してきました。入学式中、元気に「はい!」と返事をしたり、「ありがとうございます!」とお礼を言ったりと、活発な様子が見られました。